

Besucherzahlen

Die Besucherzahlen im Walter-Leo-Schmitz-Bad waren im Jahr 2018 gegenüber dem Vorjahr insgesamt weitgehend konstant, insbesondere, wenn man berücksichtigt, dass das Bad und die Sauna in der letzten Woche vor Weihnachten geschlossen waren.

Ein sehr positiver Trend ist im ersten Quartal 2019 mit einem deutlichen Anstieg der Besucherzahlen bei den erwachsenen Schwimmern zu beobachten. Der deutliche Rückgang bei der Sauna ist auf die renovierungsbedingte Schließung bis zum 29.01.2019 zurückzuführen. Vergleicht man hier nur die Kalenderwochen 5 – 13, so lässt sich sogar ein Besucherzuwachs feststellen (2019: 607; 2018: 554).

Nach wie vor ist der rückläufige Trend bei den Kindern und Jugendlichen zu beobachten. Vielleicht lässt sich dieser durch den neu geschaffenen Außenbereich, der vor allem Familien mit kleineren Kindern anziehen soll, abmildern.

Die Besucherstatistiken für 2018 und das I. Quartal 2019 sind als Anlagen 1 und 2 beigefügt.

Außenbereich

Der neue Außenbereich mit dem Kinderspielbecken wird am Samstag, dem 11.05.2019, um 11.00 Uhr offiziell eröffnet. Da an diesem Tag auch das 24-Stunden-Schwimmen der DLRG stattfindet (Beginn 10.00 Uhr), gibt es ein großes Spiele-Fest (bis 17.00 Uhr) im WLS-Bad. Die DLRG-Ortsgruppe Wipperfürth „spendet“ dazu ein Event-Team der DLRG, die Mitarbeiter des Bades bieten Spiele und Führungen an und das Kinder- und Jugendparlament wird mit dem Spielmobil einschließlich Hüpfburg vor Ort sein. Der Eintritt ist den ganzen Tag frei.

Leider wird die geplante Rutsche am Außenbecken zur Eröffnung noch nicht vorhanden sein, da die bauausführende Firma (erst) Mitte März darüber informiert wurde, dass die bestellte Rutsche nicht mehr lieferbar ist. Aufgrund der üblichen Lieferfristen wird eine alternative Rutsche nicht mehr rechtzeitig aufgebaut werden können.

Bis zur Eröffnung des Kinderspielbeckens soll auch die neue Zaunanlage installiert sein.

Saunasanierung

Wie oben bereits erwähnt, ist die Innensauna über den Jahreswechsel komplett saniert worden, d.h. dass z.B. gesamte „Innenleben“ neu gemacht und eine neue Tür installiert wurden. Seit dem 30.01.2019 ist die Sauna wieder betriebsbereit, auch wenn das RGM noch mit der Beseitigung kleinerer Mängel beschäftigt ist.

Imbiss

Seit Ende Januar wird der Imbiss unter dem Namen „Best Pizza“ durch einen neuen Pächter betrieben.

Bauliche Maßnahmen

Nachdem der Außenbereich neugestaltet, die Sauna saniert und in Kürze die neue Zuananlage montiert ist, sind zunächst keine größeren baulichen Maßnahmen im Walter-Leo-Schmitz-Bad geplant.